

千アわくわく勉強合宿 & ジョイスイミング ♪アンケート♪



●最近なかなか勉強に集中できていなかったので、集中して勉強しようと思い、今回参加しました。今までにないほど集中して勉強できました。友だちと同じ空間で勉強した事があまり無かったので、とても楽しかったです。又、水泳で友だちとタイムを競ったことも無かったので色々新鮮でした。忙しい中、勉強合宿を開いてくださりありがとうございます。お祈りしています。

(愛知 Dくん 13歳)

*****参加者*****

●初めての勉強合宿でした！新しいお友だちとの交流や講義、自習時間も含めてとても良かったです！！良い刺激になりました！自習時間の始めに、聖書の時間と暗算テストの時間があり、思いを神さまに集中してから勉強…というのがとても良かったです。数学の勉強法や感想文・小論文の書き方「親子で取り組む7つの秘訣-カンカラコモデケア」などの講義は、これからの勉強、試験対策に役に立つと思いました。

(神奈川 Aさん 14歳)

●とても楽しかったです。自習室の静かな雰囲気が好きでした。宮

崎先生の暗算トレーニングとレクチャーが特に良かったです。難しい問題もありましたが、1つ1つ丁寧に教えてくれました。次回からは自習する人も参加できる運動があるといいなあと思います。

(神奈川 Bさん 13歳)

●楽しかったです。あまり会うことのできない同年代のホームスクーラーと3日も一緒にいることができ良かったです。そしてみんなで勉強することができて良かったです。また行きたいです。みんなで集まり、一緒に行動して、一緒に勉強できてうれしいです。自分と同じような仲間と触れ合うことができ良かったです。

(兵庫 Cさん 13歳)





しても、勉強のその先にある本当の目的（伝道）へのアティチュードをより一層、引き締めることができましたと思います。

（宮城 Hくん 17歳）

●合宿は、ずっとみんなと一緒にいれて、とても楽しかったです。ジョイスイミングも多

り、とても良かったです。その後、母と一緒に観た『風立ちぬ』のエンディング『ひこうき雲』の歌詞にもカンカラコモデケアが使われていてびっくりしました！本や雑誌を読むときにもカンカラコモデケアを意識するようになり、確かにいわゆる名作や自分が気に入っている本、新聞の評論などには、カンカラコモデケアが沢山使われていて、とても良いことを教わったと思いました。将来、評論文や小論文を書く時に役立てたいです！（東京 Eさん 16歳）

●多読の時間が楽しかったです。あまり本は好きではなかったのですが、英語の本は読めると楽しくて、10冊読めました。プールの時、25mクロールに出場しました。最初はあまり乗り気ではありませんが、泳ぎ切った時に、「早かったね」とほめてもらって、うれしかったです。友だちと鬼ごっこもできて楽しかったです。また来年も行きたいです。

（埼玉 Fさん 11歳）

●稲葉さんが教えてくださった「カンカラコモデケア」がとても良く、家では、デボーションでも勉強でもカンカラコモデケアを唱えながら文章を書いています。また、ぼくは数学があまり好きではなく、一年の目標が達成できなようなペースだったのですが、宮崎先生の数学のセッションに出てから、何故か数学が得意な科目になり目標に間に合いそうです。ジョイスイミングにも参加させてもらいました。今回、仲間と一緒に競い合うことで自己ベストのタイムを出すことができました。多くのものを得ることができ感謝でした。

（埼玉 Gくん 14歳）

●昨年もそうでしたが、今年も全国から来ている多くの友だちと過ごせて文字通り「わくわく」できました。こういう機会を通して将来のことや、勉強に対する考え方を同年代の友だちと分かち合えたのはとても有意義でした。自分と

読も工作も、外でみんなで遊ぶのも、楽しかったです。

（東京 Iさん 6歳）

●英語の本を初めて沢山読めました。英語で読めることがうれしくて、だんだん面白くなって、沢山読めるようになりました。プールでは、初めて先生に教えてもらって、勉強になりました。新しいお友だちも沢山できてうれしかったです。（埼玉 Jさん 6歳）

*****保護者*****

●初参加で子どもたちと一緒に一泊二日を過ごさせて頂きました。いつもより交わりの機会が多かったし、初めてお会いするホームスクーラー親子もおられ、皆さんのホームスクールのお話を聞いて、貴重な情報も頂き、また大変励まされました。稲葉さんの「カンカラコモデケア」、多読体験、ジョイスイミングが特に充実した時間でした。（埼玉 Kさん）